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那覇西ロータリークラブ年間テーマ 

「クラブ活動を活発にする」 

四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を 

深めるか 

４． みんなの為に 

なるかどうか 

例会報告 

第２８０７回（２０２３年４月１２日）出席報告 

欠席会員  

崎原、名幸、大城（博）、儀部、福重、久保、渡慶次 

照屋（紀）、中村、石垣、照屋（圭）、松野下、小豆澤 

石川（元）、福本、稲嶺会員 

メークアップ会員

糸洲 昇（４/１０那覇南）

糸洲 昇（４/７浦添）

ビジター 

池田正孝（東京江戸川中央） 

ゲスト 

宮平五月（那覇西奨学生） 

赤嶺様（琉球大学） 

４月度お誕生日祝い 

新里順一（４月１日）儀部頼人（４月１２日） 

龍 秀樹（４月１６日） 

会長報告  新里順一 

献血事業を継続することにより社会に貢献したい。新た

な奨学生をスタートさせる。今回の例会も盛り上げてい

きたい。 

幹事報告 小林 充  

那覇西ロータリークラブ 例会休会のお知らせ 

２０２３年４月２６日（水）休会 

定款第７条第１節による 

２０２３年５月３日（水）休会 祝日の為 

4/14（金）東京で地区研修協議会が開催される。担当さ

れる方は忘れずに参加をお願いしたい。4/26 と 5/3 は

休会です。大城純市会員より那覇西奨学生基金、バイオ

基金、ヨネヤマ財団に寄付を頂きました。ありがとうご

ざいます。（拍手） 

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５２名 ３４名 １６名 ６８％ ５０％ 

那覇西ロータリークラブ 
国際ﾛｰﾀﾘｰ 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日 

本日のプログラム 

４月１９日（水） 

・点鐘

・ロータリーソング

・それでこそロータリー

・会長報告

・幹事報告

・立食

会長 新里順一 副会長：大嶺 香・中村 敦 

幹 事：小林 充 

例会日 毎週水曜日 12 時 30 分 

例会場 沖縄ハーバービューホテル 

事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階 
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入会式（新里会長＆山崎会員） 

 

中野の後任として着任しましたが、沖縄に来て 12 年目

となる。これからも沖縄のために精一杯頑張りたい。 

那覇西奨学生挨拶（宮平五月） 

 

琉球大学国際地域創造学部 2 年次の宮平五月と申しま

す。今回は那覇西RC奨学金の奨学生として選んで頂き、

心から感謝しています。現在は経済学を学んで勉学に励

んでいます。今年度はこの奨学金を活用しながら勉学に

より励んでいきたいと思う。1 年間、どうぞよろしくお

願いします。 

 

異動挨拶（関根会員） 

 

2 年間という短い期間でしたが、正直な感想としては寂

しい、切ないという気持ちで一杯です。コロナ禍で例会

に参加できないことが多かったが、先輩会員の皆さま方

から優しい暖かい言葉を掛けて頂き感謝しています。こ

のロータリーの理念等について未熟ではあるが感銘を

受けた。次の勤務地は東京北区の赤羽になります。王子

RC に加入したいと考えている。同じ 2580 地区になる

ので何かの機会にご一緒することもあると思うので、そ

の時はよろしくお願いします。本当にありがとうござい

ました。 

 

卓話（大田会員） 

 

卓話じゃありません。 

今回の職場訪問について報告します。職場見学について

は 6 名の方にご参加を頂いた。デジタルを活用して出社

しなくても仕事ができる仕組みを作った。その仕組みを

見てもらった。皆さんが課題認識を持たれていることに

ついてアドバイスをさせて頂いた。 

何か特別に準備したものはない。約 1 時間のツアーであ

ったが、通常は 90 分から 120 分ぐらい時間をとって説

明している。 

実施して感じたことは、一般企業は物づくりと違い見て

頂く場面が無くなかなか難しいと思った。情報を得づら

い部分があったのではないかとも感じた。特別な企画に

しなかった反省がある。 

今月の 25 日から IT 導入補助金（システムを導入するた

めのハードルが低い補助金）が今年度も実施されている。

予算が続く限り実施されるが上限に到達すれば終了と

なる。これを最大限活用されると非常に良いと思う。 

 


